## Bonner Spenden und Erlöse für Straßenkinder in Bolivien

Gemeinsam handeln gegen den Hunger in der Welt - mit Kunst, Sport, Informationen, Diskussionen und Spaß an der guten Sache. So präsentiert sich Bonn in den nächsten Monaten anlässlich des Jubiläums "40 Jahre Deutsche



Welthungerhilfe". Die zahlreichen gemeinsamen Aktivitäten der Stadt Bonn und der Deutschen Welthungerhilfe stehen unter dem Leitgedanken der Partnerschaft gegen den Welthunger. Die Stadt Bonn und ihre Bürgerinnen und Bürger verleihen diesem Gedanken mit ihrem Engagement und ihren Ideen eine besondere Bedeutung.

Mit den Erlösen und Spenden des heutigen Konzerts sowie aller weiteren Bonner Veranstaltungen im Jubiläumsjahr erhalten Straßenkinder aus den Armutsvierteln der Bonner Partnerstadt La Paz Hilfe und Ausbildung. In der bolivianischen Hauptstadt unterstützt die Deutsche Welthungerhilfe ein praxisorientiertes Ausbildungszentrum. Die Jugendlichen werden dort in zehn Monaten zum Schreiner, Schweißer, Werkzeugmacher, Elektriker, Mechaniker oder zur EDV-Fachkraft qualifiziert und bei der anschließenden Arbeitsuche unterstützt.

So können Sie helfen:

Im Laufe eines Ausbildungsjahres wird pro Kind benötigt:

Unterrichtsmaterial	€ 26
Arbeits- und Sicherheitsbekleidung	€ 45
Arbeitsmaterialien (Holz, Metall etc.)	€119

Spendenkonto 115 Sparkasse Bonn, BLZ 380 500 00 Stichwort Bonn hilft!

